

Región boliviana de Potosí creció en los últimos 10 años en caminos, infraestructura e industria



Potosí, 5 nov (ABI).- El gobernador del departamento boliviano de Potosí, Juan Carlos Cejas, aseguró el domingo que esa región, próxima a celebrar 207 años del grito libertario, creció en los últimos 10 años en infraestructura, carreteras e industria, lo que no ocurrió en el pasado.

"En las dos fases (de la carretera Uyuni-Atocha-Tupiza), estamos hablando de 944 millones de bolivianos, por lo tanto habría que ver cómo estamos trabajando gracias a la decisión que tomó el gobierno nacional a la cabeza del presidente Evo Morales, ni que hablar de infraestructura deportiva, infraestructura educativa" destacó en entrevista con los medios estatales.

Cejas detalló que con el programa 'Bolivia cambia, Evo cumple' entre 2007 y 2017 se ejecutó en ese departamento la construcción de 840 unidades educativas, campos deportivos y otro tipo de infraestructuras con una inversión de 1.224 millones de bolivianos.

"Hay una diferencia abismal con lo del pasado, la exprefectura tenía un presupuesto de 68 millones de bolivianos, en 2006, hoy estamos pasando esa cifra, solamente para inversión en 500 millones de bolivianos, solamente para obras que son caminos, sistemas de riego, electrificación y otro tipo de proyectos", dijo.

Asimismo, el Gobernador enfatizó que Potosí se va convirtiendo de a poco en una región industrial con la construcción de la fábrica de cemento con una inversión de 308 millones de dólares, la fábrica de clavos y calaminas que tiene un costo de más de 30 millones de bolivianos.

Precisó que también existen proyectos que se van ejecutando en energía con plantas hidroeléctricas y eólicas, además que su despacho tiene previsto entregar más de 43 proyectos con un financiamiento de 441 millones de bolivianos.

"Viviendas en el departamento de Potosí 43, esto significa en dinero 149 millones, proyectos con el FPS 34, en total 69 millones, con el BID un proyecto 19 millones, sumados todos ellos, ahí vamos a sumar lo que es Upre, 658 millones de bolivianos a eso hay que sumar lo que es Evo cumple", explicó.

Añadió que en la actualidad ya no se ve al potosino como limosnero "porque ahora somos dignos".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146559-region-boliviana-de-potosi-crecio-en-los-ultimos-10-anos-en-caminos-infraestructura-e-industria>



Radio Habana Cuba